
 PER MAGGIORI INFORMAZIONI CONTATTARE
ProINVESTO.IT

Email: info@proinvesto.it
Telefono: 0041 (0)91 630 9757

Fax: 0041 (0)91 921 3658 

Hersteller von Metallkomponenten für den Automobilsektor - Serbien  

Manufacturer of Metal Components for Automotive Industry - Serbia

REF: SER-C30-006387 Vendita azienda

Azienda in Vendita – Business for Sale

Ein kleines Produktionsunternehmen, das sich auf die Kaltverformung und
Verarbeitung von Eisen- und Nichteisenwerkstoffen, hauptsächlich für den
Automobilsektor, spezialisiert hat und auf dem italienischen und ausländischen Markt
präsent ist. Das Unternehmen verfügt über einen multispezialisierten Maschinenpark,
der die Herstellung von hochwertigen Komponenten ermöglicht.Die Produktion erfolgt
im Auftrag Dritter, wobei kleine oder große Produktionsserien angeboten werden. Die
Verarbeitung der Materialien wird von einem Team hochqualifizierter Fachleute
geleitet, die dem Unternehmen Zuverlässigkeit und Seriosität verleihen. Das
Unternehmen verfügt über die Zertifizierungen ISO 9001 und ISO14001.

Small manufacturing company specialising in cold forging and processing of ferrous
and non-ferrous materials mainly for the automotive sector. Established presence on
the Italian and foreign markets. The company boasts a fleet of multi-specialised
machinery that enables the production of high quality components. Production is
carried out under private label, with the offer of small or large production batches. The
processing of materials is managed by a staff of highly qualified professionals who give
the company reliability and seriousness. The company operates with ISO 9001 and
ISO14001 certifications.

Operazione Proposta – Transaction Proposed

Verkauf des gesamten Aktienpakets. Vertrauliche Verhandlung.

Sale of the company's majority shareholding. Confidential negotiation.



DETTAGLI

Status giuridico Gruppo economico

Anno di fondazione

Categoria Aziende Industriali e Tecnologiche

Segmento Automotive e Carrozzerie

Paese Serbia and Montenegro

Regione

Fatturato da € 8.000.000 a € 16.000.000

Addetti 50-100

Profittabilità

Indebitamento Non dichiarato

Immobili di proprietà No

Prezzo di vendita Non dichiarato

Pagamento dilazionabile NO, non sono disponibile

Accompagnamento in ingresso SI, sono disponibile


